



いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより
令和4年 3月16日発行

2.3
月

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

行滕山のごとく！

～第7回卒業生に贈ることば！～

コロナ禍の約2年、卒業生の皆さんには、我慢を強いることがたくさんありました。そのような中でしたが、皆さんは、登校できる喜びや日々の授業の大切さ感じ、日常の学校生活を一生懸命に頑張ってくれました。仲間との何気ない会話が、こんなにも愛おしいと思えたのも私だけではないと思います。

ところで、卒業生の皆さんは、これから、自分の決めたそれぞれの進路を歩んで行くことになります。皆さんが、将来活躍する時代は、情報通信化、グローバル化、温暖化などが益々進み、人類が未経験を体験する予測困難な時代であろうと思われます。だからこそ基本が大切になってきます。私はこの3年間、みなさんの美しい心に触れることができ、心洗われる思いでした。皆さんがそうであるのは、豊かな自然、家族の深い愛情、温かい地域

の方々のおかげによって育まれてきたからだと思います。皆さんの心の奥にあり、基本となっているものは、ふる



さと延岡、ふるさと上南方です。この先、どんな困難があろうとも、ふるさとのシンボル行滕山のごとく凜として揺るぎない力強い存在であってほしい。また、行滕山のごとく、地域に愛され地域を見守る存在であってほしいと強く願っています。巣立ちゆく皆さんへ、はなむけの言葉として、「行滕山のごとく！」という言葉を送りたいと思います。

本日、3月16日（水）は、中学部の卒業式です。また、24日（木）は小学部の卒業式です。保護者の皆様におかれましては、9年間と6年間の義務教育を終え、立派に成長されたお子様の姿に、これまでの様々な想いが重なっていることと推察いたします。今年度も、コロナ禍で、限られた教育活動、PTA活動となりましたが、これまでの多大なる御協力、御支援に対しまして心より感謝申し上げます。～・～・～・～・～・～・～

本当にありがとう
ございました。

～・～・～・～・～・～・～



伝統を守る！

～竹馬大会を今年も実施しました！～

上南方小学校の時代から40年以上続く本校伝統の竹馬大会を、コロナ禍で延期になり、また、無観客の開催となりましたが、2月17日（木）に実施しました。この日は好天に恵まれ、やや風が強かったものの絶好の竹馬大会日和でした。子どもたちは、自分のペースを守りながらも、前へ前へと懸命に竹馬を進めていました。「カメさんレースの部」と「うさぎさんレースの部」の2つのレースがありましたが、どちらも見応えのあるレースでした。「あせらず、あわてず、あきらめず」の私の言葉どおり、最後まであきらめず、懸命に竹馬を進める姿に、大変感動しました。3学期始めには竹馬に全く乗れない1年生もいましたが、体育の授業や竹馬タイム、昼休みなどを使ってこつこつと積み上げてきた成果が表れて、6年生のサポートを受けながら完歩、完走できました。



【3・4月の主な行事】

- 3/16(水).....(中)卒業式
- 18(金).....(中)県立高校入試合格発表
- 24(木).....(小)卒業式
- 25(金).....修了式
- 30(水).....離任式
- 4/ 7(木).....第1学期始業式
- 12(火).....第7回入学式
- 14(木).....避難訓練 (中)自転車点検・指導
- 15(金).....身体計測
- 17(日).....参観日、PTA総会、居住地訪問
- 18(月).....振替休業日 (4/17分)
- 19(火).....全国学力・学習状況調査 [小6中3]
- 20(水).....(小)交通安全教室
- 22(金).....結団式、居住地訪問

